	Приложение №…
к Контракту № …
Перечень ЭКСПЛУАТАЦИОННОЙ технической документации 

и требования к ней
1. Требования к технической документации:
1.1. Вся документация, поставляемая по Контракту должна быть актуальной.
1.2.Продавец оказывает необходимую помощь Российской экспертной организации, которая будет оформлять сертификат соответствия Российским стандартам и получение разрешение на применение технического устройства на опасных производствах и предоставляет все необходимые документы по ее запросам.
1.3.Продавец представляет всю документацию в …  экземплярах в адрес Покупателя посредством DHL на бумажном носителе с оригинальными подписями и печатями в соответствие с графиком поставок документации, представленном в Приложении №….. 1 (один) экземпляр документации представляется Продавцом непосредственно с каждой единицей Оборудования.
1.4.Продавец представляет (дополнительно к пункту 1.3)  в адрес Покупателя посредством DHL документацию перечисленную в пунктах 2.1 и  2.2 настоящего Приложения в электронном виде, записанную на СD в 3 (трех) экземплярах в соответствие с графиком поставок документации, представленном в Приложении №… . Для документов в электроном виде должны быть использованы следующие форматы файлов: MS Office Word, MS Office Excel,  Adobe PDF.
2. Каждая единица Оборудования, входящая в Поставку должна иметь следующую техническую документацию:

2.1. Инструкцию по эксплуатации, которая должна содержать следующие сведения (но не ограничиваться ими):
2.1.1. Спецификацию, технологическую схему и техническое описание Оборудования.
2.1.2. Необходимые технологические и прочностные расчеты для каждой единицы поставляемого Оборудования, расчет  сосудов, работающих под давлением, включая сертификат по ASTM.
2.1.3. Инструкцию по монтажу.
2.1.4. Инструкцию по наладке и пуску в эксплуатацию и остановке.
2.1.5. Инструкция по диагностике и  ремонту.
2.1.6. Указания по технике безопасности и сертификат безопасности, если есть в наличии.
2.1.7 Методику проведения контрольных испытаний (проверок) Оборудования и его основных узлов в процессе эксплуатации.
2.1.8. Ожидаемый срок эксплуатации.
2.1.9. Порядок технического обслуживания, ремонта и диагностирования.
2.1.10 Инструкцию по консервации (расконсервации) транспортированию, погрузочно-разгрузочным работам и хранению.
2.2. Чертежи общих видов изделия и основных узлов
2.3. Сертификаты страны-экспортера (при необходимости).

2.4. Сертификат качества ИСО 9000, если производитель сертифицирован.
2.5. Протоколы испытаний Оборудования (в протоколах должны быть подтверждены все технические параметры оборудования, которые заявляются в его сертификатах, буклетах, инструкциях по применению). 
3. Продавец предоставляет следующую информацию по электрическому оборудованию:

A) Описание (в случае, если электротехническое оборудование или материалы входят в поставку Продавца) или

B) Исходные требования (в случае, если электротехническое оборудование или материалы не входят в поставку Продавца),

в том числе:

 -  специализированные  источники  электропитания  6 кВ/1,0 кВ /0,4кВ  с  системой  тиристорного   регулирования;

- щиты,  пульты  управления  и контроля  технологических  параметров;

- кабельные  проводки  и  шинопроводы  в  пределах  установки  с  узлами  присоединения  внешних (к  установке)  электротехнических  коммуникаций;

- техническую  документацию по  электрооборудованию,  включая  строительное  задание  на  электропомещение;

- рекомендации  по  выбору  кабельной  продукции  для   проводок  от  установки  до  щитов  и   пультов.

Исходные  требования   должны  содержать:

- номинальные значения  мощности,  напряжения,  тока  от  внешнего  источника  электроснабжения;

- циклограмму  потребления  электроэнергии;

- требования  к  надежности электропитания;

- характеристику  устройств  подключения  электрокоммуникаций  к  установке (клемники, разьемы  и  т.п.),  места  их  расположения  на  установке;

- монтажные  схемы и схемы  подключения  щитов  и  пультов;

- принципиальные  электрические  схемы;

- спецификацию  электрооборудования.

- требования  по  защите оборудования  от  статического  электричества;

- требования  к  противопожарной  защите оборудования;

- требования  по  защите  информационных  кабелей  от  внешних наводок;

- требования  к  электробезопасности  при  эксплуатации  электрооборудования;

- требования  по  защите  от  пыли (проходки кабелей и  шинопроводов  в  помещения  повышенной  чистоты).
	Appendix №…
to Contract No …
List and requirements 
to technical documents 
1. Requirements to the technical documents:
1.1. All documents delivered under the Contract should be kept up-to-date.
1.2. The Seller shall render required assistance to Russian authorized organization which will be responsible for receiving a certificate of conformance with RF standards and a license for applying the technical installation at dangerous productions sites and submit all required documents at its requests.
1.3. The Seller shall send all documents in … hard copies assured by original signatures and stamps to the address of the Buyer by DHL according delivery schedule of documentation specified in Appendix No. …                                     1 (one) copy of the documentation shall be given by the Seller directly with each unit of the Equipment. 
1.4. The Seller shall send additionally to item 1.3. to the address of the Buyer by DHL 3 (three) soft copies of the documents listed in items 2.1 and 2.2 of the present Appendix saved on CD-disk according delivery schedule of documentation specified in Appendix No…. The following types of files should be used for the soft-copy documents:  MS Office Word, MS Office Excel, Adobe PDF files.
2. Each unit of the Equipment should be delivered with the following technical documents:

2.1. Manual, that should include, but not limited, the following parts and information:

2.1.1. Specification, process flow diagram and description of the Equipment.
2.1.2. Required technological and mechanical calculations for each unit of the supplied Equipment, code (pressure) vessels including ASTM certificate.
2.1.3. Assembling instruction.
2.1.4. Start-up, operation and shut-down instruction.
2.1.5. Diagnostic and repair instruction.
2.1.6. Safety instructions and safety Certificate if available.

2.1.7. Check test procedures for the Equipment and its main units during operation.
2.1.8. Expected life-time.
2.1.9. Maintenance, repair and diagnostic procedures.
2.1.10. Temporary closing-down (re-activation), transportation, loading/unloading and storage instructions.
2.2. General drawings of the installation and its main units

2.3. Certificates of the exporter if required.

2.4. Certificate ISO 9000 if producer is certified.

2.5. Test reports (all technical parameters of the Equipment stated in its certificates, booklets and instructions should be proved in the reports). 
3. The Seller must provide the next information about electric equipment: 

A) Description (in case if the electrical equipment and materials include in the Seller delivery) or

B) Basic requirements (in case if the electrical equipment and materials not include in the Seller delivery), 

including:

- special power sources 6 kV/1.0 kV/0.4 kV with thyristor regulation system;

- baffles, technical parameters remote controls;

cables, busbars  ISBL, indicating in what points electrical utilities OSBL are being connected to the facility;

- technical documentation on electrical equipment including construction assignment for electrical room;

- recommendations on choosing cables for electrical design from the facility to baffles and remote controls.

Basic requirement shall contain:

- nominal value of capacity, voltage, current from the outer power supply, 

- sequence diagram of power consumption;

- requirements to safety of power supply;

- characteristic of devices connecting electrical utilities with the facility (clamps, connectors etc.), their layout;

- installation schemes and  baffles, technical parameters remote controls schemes;

- principal electrical schemes;

- equipment specification;

- requirement to protection of the equipment against static electricity;

- requirements to fire protection of the equipment;

- requirements to protection of  information cables from external electromagnetic fields and interferences;

- requirements to safety while operating the electrical equipment;

- requirements to protection against dust  (laying of cables and busbars into the rooms with increased clearness/purity requirements )
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